
Compte-rendu commission école du 2 novembre 2020

Présent : M.Muzart, M.Siettel, M.Chemin, M.Bezacier, M.Balzano, M.Bouchet, M.Thiriet, Mme 
Chambost, Mme Garrivier.
Excusée : Mme Chollet

     Puisque nous ne pouvons plus utiliser les dérouleurs tissus fournis par la société Elis, nous allons
acheter une machine à laver (linge-séchant) ainsi que des  draps et torchons, nous gardons les lits 
actuels, car l’achat de nouveaux lits sera inclus dans les dépenses de la nouvelle école et donc 
subventionnable.
     Les employées ayant été consultées ont choisi une machine Electrolux (Darty) 9kg pour un prix 
de 774,00 euros.
     On va se renseigner si l’association ENVIE peut fournir  ce matériel.

     Réécriture du règlement cantine et garderie en pièce jointe. A mettre à l’ordre du jour  du conseil 
municipal. St Romain la motte se sert d’un logiciel pour l’inscription et le paiement de la 
cantine . . .  à voir.

      Conseil d’enfants : Pascal et Christophe ont déjà abordé le sujet lors de la commission 
démocratie et participation. Ils interviennent le 3 novembre à 11h  à l’école pour le cycle 3.

      Plan vigipirate : Mr Daniel ayant demandé qu’une employée soit présente au portail de la  
maternelle, donc Christine Marquet a  été en faction , lors de notre venue (Pascal et MN) un enfant 
refusait de laisser son papa donc M.Noëlle est venue le chercher, mais l’enfant n’est rentré qu’avec 
son père. Cela a angoissé d’autres élèves, il a été décidé d’un commun accord avec le directeur M. 
Daniel que les parents pourraient venir jusqu’au mur du préau ainsi les enfants peuvent voir 
M.Noëlle ou l’enseignante . La commission ne voit aucune objection à cela.

      Planification d’une réunion de tous les conseillers pour démarrer le projet école le samedi  21 
novembre à 9h, pour définir le groupe de travail du projet et l’emplacement de cette nouvelle école. 
Le groupe pourra s’agrandir par la suite de membres extérieurs au conseil.
Pour la réunion du 21 /11 il faudrait une personne pour animer  et un secrétaire ; qui est volontaire ?

       Il sera demandé lors du conseil d’école le 5/11 d’avoir des représentants des enseignants et des 
parents d’élève de faire partie du groupe de travail sur l’école

      Projet jeunesse
   Pour le moment il y a un vide pour les «grands ados» : les primaires ont le centre de loisirs géré 
par famille rurale qui gère aussi un club ado plutôt de l’age des collégiens, donc il manque quelque 
chose pour le 15/17. Proposition de les rencontrer et de leurs demander leurs besoin et envies.

     Info diverses :

   Les travaux d’accès à la garderie ont été réalisés, les parents ont 2 cheminements possibles très 
propres et une barrière a été installée pour sécuriser l’accès.   

   Les menus ont désormais les indications de provenance et des logos Bio et végétarien. En 
décembre il y aura 1 menu végétarien par semaine. 



   Nous avons demandé aux services vétérinaires de venir  voir si nous sommes dans les normes. A 
savoir qu’un laboratoire indépendant effectue tous les 2 mois des prélèvements et des observations 
sur notre cantine.
    Nous allons communiquer dans la presse sur la cantine.

    Les relations entre le CDL et les employées se sont détendues.
    Nous avons installé des rangements supplémentaires pour le CDL, et un emplacement sera 
aménagé pendant les vacances de Noël pour qu’ils puissent mettre un petit frigo pour leurs 
permettre de stocker des denrées le mercredi. Les frigos de la cantine étant libérés pour les 
vacances.

    Le jour de la rentrée 2 masques lavables ont été distribués à chaque élève de plus de 6 ans. Ces 
masques ont été confectionnés par 2 habitantes d’Ambierle et par l’association S.A.R.I (Soutien 
pour l’Alphabétisation et la Reconnaissance des Indiennes . Nous tenons à remercier ces personnes 
pour la réactivité et leur dévouement.
    


